

東中だより



No. 12

文責：高橋 泰

台風接近のため、9月16日(土)に予定していた体育大会を9月21日(木)に順延しました。生徒の皆さんは、これまで応援の練習など気合を入れて体育大会に向けてがんばってきました。今年はとりわけ応援が素晴らしく、どの団もよく声が出て踊りもよくそろっています。本番を楽しみにしています。今回は、間近に迫った秋季市民戦(新人戦)の日程を紹介します。

さあ！ 1, 2年生!!公式戦デビューだ!!

1, 2年生は、夏休みに3年生からバトンを受け、技術を磨いてきました。昨年のこの大会では、サッカー、バレー、卓球女、剣道女子の4種目で優勝しました。卓球女子は4年連続、その他は2年連続の優勝でした。今年はどうな成績が残せるかとても楽しみです。

新人戦(碧南市秋季市民戦)日程

今年、以下の日程で行われます。保護者の皆様、ぜひ応援にお越しください。

種目 (会場)	9月23日(土)	9月24日(日)	9月30日(土)	10月1日(日)
軟式野球 (臨海G)		準決勝 11:30 対西端・南の勝者	決勝 9:00 対中央・新川の勝者	トーナメント戦
ソフトボール (碧南中)	10:50 対高浜南中	10:40 対高浜中 13:00 対碧南南中		4校によるリーグ戦 雨天順延
バレーボール (東プラ)	9月30日(土)のみ リーグ戦		①対西端中 9:00 ②対碧南中	④対中央中 ⑤対新川中
バスケットボール男 (臨海体育館)	リーグ戦		②対中央中 10:50 ⑤対新川中 15:20	②対碧南中 10:20 ⑤対西端中 14:50
バスケットボール女 (臨海体育館)	リーグ戦		②対新川中 10:50 ⑤対中央中 15:20	②対西端中 10:20 ⑤対碧南中 14:50
サッカー (中央中)	9:00 対新川中 13:20 決勝		9/10に中央中に勝利し準決勝へ 三決は9/23の12:10から	
卓球男 (南プラ)	個人戦 予選リーグ+決勝T		団体戦 9:30頃 9月30日(土)のみ ①西端中②中央中④新川中⑤碧南中	
卓球女 (南プラ)	個人戦 予選リーグ+決勝T		団体戦 9:30頃 9月30日(土)のみ ①中央中②西端中③碧南中⑤新川中	
ソフトテニス男 (臨海テニスコート)	団体戦(予選①中央 ②高浜③新川4校リーグ戦) 午後 決勝T	個人戦 9:00	雨天順延	
ソフトテニス女 (港湾テニスコート)	団体戦(予選②西端 ③中央3校リーグ戦) 午後 決勝T	個人戦 9:00	雨天順延	
剣道男女 (新川中)		9月30日(土)のみ	団体戦 9:00~ 個人戦(団体戦終了後)	
水泳 (水上スポーツセンター)	①400mメドレー ②200m個人メドレー ③200m自由 ④200mバタフライ ⑤200m背泳 ⑥200m平泳 ⑦50m自由 ⑧50mバタフライ ⑨50m背泳 ⑩50m平泳 ⑪100m自由 ⑫100mバタフライ ⑬100m背泳 ⑭100m平泳 ⑮400mメドレー		9月23日(土)のみで実施 10:10~競技開始	

学校評価の自由記述のご意見についてお答えします ~回答及び取り組み~

1 通知表の評価の仕方が納得いかない。目立たないと評価してもらえない。

⇒評価方法については、教科及び教科担任によって特性はありますが、不明な点があればご説明するようにしています。意欲については、発言や授業中の積極性だけでなく、例えばノートの様子なども加味しますので、自分の表現できることでがんばればよいと思います。

2 SNS に対する子供達の認識が薄い子がいる。毎年のように保護者対象、子供達対象の講習を行っていると聞いているが、改善されない生徒がまだまだいる。これ以上エスカレートしてしまう前にきちんとした指導をお願いしたい。

⇒スマホ教室を通して注意喚起をしたり、問題を発見した際に指導していますが、なかなか根絶しません。今後も日常の学校生活の中で機会を見つけて啓発に努めるとともに、保護者と連携をとって指導していきます。

3 リュックの改善を考えて欲しい。水筒をリュック横に入れると、1リットル水筒ならベルトが届くけど、それ以下の水筒だとベルトが上過ぎて押さえにならない。メッシュの部分も少し浅い為不安定で たまに落としてしまう。ベルト位置を下げるかメッシュ部分を深くして欲しい。

⇒リュック横に入れる水筒はペットボトルサイズを想定していたため、メッシュ部分が浅いと感じたり不都合が生じたりしてしまいました。近年の夏の暑さもあり水筒サイズが大きくなってきました。リュックについては、反射板が劣化して破れる、とれるといった不都合も生じています。今後、価格を考慮しながら、改良点について取扱業者と相談していきます。

5 夏の時期、朝部活は無しにしてもらいたく思う。体がだるく暑さから体がついていかないようで、親は心配に思う。学校は部活も大事かもしれないが、勉強も大切にしてもらいたい。

⇒現状では、朝部活は1年2学期から参加しています。部によっては、週1日朝部活なしで行っています。気候や大会日程にもよりますが、今後生徒の様子を見ながら朝部活の実施について検討していきます。学校としては当然、健康・勉強第一と考えています。

6 先生の子供に対する理解や相談・適切な指導は、ばらつきがあるのではないかと思います。

⇒基本的には、学級生活では担任、部活動では顧問が指導の中心を担っています。しかし、中学校では、一人一人の生徒について指導は学年担当など複数で対応するようにしています。その中で、指導方法など共通理解のもと取り組むようにしています。お気づきの点がありましたら、その都度連絡いただけるとありがたいです。また、相談活動においても、生徒指導主事、心の教室相談員、スクールカウンセラーなど多様な窓口がありますので活用ください。

7 学校の様子が知りたいので、決まっている「たより」以外でも伝達頂けると助かります。

⇒現在、東中だより、学年だより、生徒指導だより、進路だより、保健だよりが出されています。また、学級によっては、学級だよりを出して生徒の様子についてお伝えしています。また、ホームページも随時更新して学校の様子をお伝えしています。速報性という点では、ホームページを見ていただくと良いと思います。